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香港文匯報訊（記者 子棠）TVB、
ViuTV 及HOY TV三大電視台和電台
的藝人及成員昨早出席公益金百萬行開
步禮，身穿短裙長靴的倪樂琳笑指一身
打扮與活動有點違和感全因「被跣」；
洪永城相隔12年再度參加百萬行，行
善初心不變，呼籲囡囡多做慈善。
TVB派出了洪永城、安德尊、游嘉
欣，應屆港姐倪樂琳、梁嘉莹、楊梓
瑤、王汛文及「中年好聲音」多位歌手
等逾半百藝人到場；而HOY TV由敖
嘉年、朱智賢、歐倩怡、麥詩敏等幾位
前TVB藝人作代表，當他們與舊同事
同場相遇未有尷尬，朱智賢還跟昔日的
舊拍檔安德尊打招呼。

細女做激光治療士多啤梨痣
洪永城表示很開心可以完成活動後與
同事一起歡聚；雖然這12年間已由單
身漢成為兩女之父，不過他稱行善的初
心不會變，亦會呼籲家中兩個女兒多參
與慈善活動。談到其8個月大的細女
Beryl近日在右眼袋士多啤梨痣位置貼
着紗布，洪永城稱女兒剛接受了激光治
療，透露已進行了1次治療，尚要多做
3至 4次，又讚Beryl 雖然年幼但很叻
女，並指Beryl現狀況OK，不過為免小
朋友會抓損傷口，笑言自己變成了「緊
張爸爸」。問到注意力集中在細女身
上，大女洪靖嵐（Amber）有否呷醋？
他笑指3歲的Amber雖有點妒忌，但亦是個貼心的好家
姐。
提到下周就是農曆新年，洪永城表示正教導兩個女兒
如何跟人拜年，又打趣道：「我要派利是，靠兩個女兒
『𢭃』（利是）多一點積聚財富。（會否幫小朋友儲利
是？）沒有，小朋友的學費很貴呀，哪有得儲！」他又
指已準備了大利是給黃翠如腹中的BB，並且較利是更豐
厚的是把手上所有有關嬰兒的技師、贊助商等一切聯絡
全奉上，笑指翠如和老公蕭正楠扮神秘不透露嬰兒性
別，但他猜測是男孩子。

倪樂琳笑稱被楊梓瑤「跣」
應屆港姐梁嘉莹、楊梓瑤和王汛文與大部分藝人一

樣，以長褲和球鞋的裝束到場方便步行，唯獨倪樂琳穿
短裙長靴，她笑言是「被跣」。倪樂琳爆料指前一晚與

楊梓瑤短訊聯絡時，對方問她的打扮會偏向靚還是運動
型，並稱想穿長靴，但後來對方改穿球鞋的短訊就未有
留意，因晚上 10 時半就睡覺了，笑言算是被對方
「跣」。楊梓瑤解釋因擔心得自己一個穿長靴會很奇
怪，故決定「變陣」。說到3位港姐都有主持節目的機
會，只有梁嘉莹工作方面未有着落，她表示因仍在讀碩
士課程，待畢業後才發力。
游嘉欣今次是首度參加百萬行，並為此做足準備功

夫。她透露新劇《夫妻的博弈》的內地戲份已完成，尚
餘幾日在港取景的部分就拍竣，很開心劇中與高海寧有
很多對手戲。因拍劇在內地逗留兩個月的她很想念香港
美食，是以今個農曆新年將留港休息，逛街嘗美食；至
於開工利是今年想搞新意，改為親手製作小食。談到在
網上搜尋她的名字時，首張顯示的圖片竟是溫碧霞，她
大呼很搞笑和有趣。

香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）古天樂（古仔）昨日到
沙田馬場出席「時尚賽馬
日」，擔任形象大使的古
仔，更會親自評選及頒發
「最佳服飾大獎」，而李幸
倪（Gin Lee）就擔任開幕表
演嘉賓，同場還有朱鑑然、
湯君慈、馬志威、馮重謙、
范麒智及陳詠謙。
古仔一身有型打扮現身，
談到評審「最佳服飾大獎」
的準則，古仔表示要配合賽
馬主題，看大家的創意及配
搭。對於着衫的要求，古仔
認為最重要的是穿上身舒
服、自然，不可衣不稱身。
問到有什麼服裝是他不會穿
的？古仔笑稱唔會穿女裝，
但過往拍戲時曾試過扮女
人，多年前都想過可以像張
國榮（哥哥）在《霸王別
姬》中的反串演出。問他現
在是否仍能接受反串女裝演
出？古仔笑言現在不會了，
但也要看市場需求。
臨近歲晚，但古仔表示仍

未收爐，稍後還要飛到馬來
西亞等地宣傳賀歲片，說到
近日東南亞泰國等地出現
「賣豬仔」拐賣人口到緬甸
「KK園區」事件，古仔覺得

大家要分清楚，現在出現的
是誘騙，並不是四處亂捉人
拐賣，好像在泰國市中心或
是去拜四面佛也不用太擔
心，如擔心可以不坐的士改
坐高鐵，他都會坐高鐵，因
為可避免塞車，但前往機場
便要小心點，因為怕會塞
車，古仔又稱慶幸多年來到
外地也幸運地沒有遇上被偷
竊或物品遺失等事件，因為
自己是個好謹慎的人。早前
古仔表示預計今年投資開戲
會大減，不過他透露公司會
開拍幾套新片，自己暫時接
了兩套電影拍攝的工作，相
信到年中會有其他電影開
拍。
擔任開幕表演嘉賓的Gin
Lee，形容表演時像開個人演
唱會，又透露計劃年尾在紅館
開演唱會，都希望挑戰四面台
演出。至於新年她將會放假小
休叉電，假期後要準備操練為
事業衝刺。Gin Lee 之前在
《叱咤頒獎禮》奪得女歌手金
獎，問到男友可有為她慶祝及
送禮物作為獎勵？Gin Lee笑
稱有與家人、朋友及各界別的
人士慶祝，也包括男友，但自
己對物質沒有太多要求，沒有
要求男友送禮物。

香港文匯報訊（記者 達里）由張繼聰、蔡
卓妍（阿 Sa）、朱栢康、邱士縉（Stan-
ley）、吳家忻、楊偲泳演出，以及特別客串
的洪嘉豪前晚出席賀歲片《祥賭必贏》首映
禮，吸引大批粉絲到來支持偶像。台上眾人
進行金元寶亮燈儀式，祝福觀眾蛇年財運亨
通，阿Sa的爸爸及嫲嫲都有來捧場，阿Sa
笑稱自己的牌技原來師承嫲嫲。
邱士縉表示很榮幸演到阿Sa的弟弟，阿
Sa就笑稱阿聰常在片場爆肚演出，但最令她
佩服的是完全沒有影響到胡楓（修哥）。至
於邱士縉會否叫MIRROR隊友入場支持，
他笑道：「他們試試不去看？我會問他們問

題，11個隊友，可以每人包10場。」阿Sa
也嚷着會叫鍾欣潼（阿嬌）包場，原本首映
禮她有請容祖兒，可惜對方有工作在身，之
後會再相約來看戲。另外，姜濤和盧瀚霆的
粉絲日前在活動上發生爭執要出動警方，邱
士縉認為是個別事件，稱大家的粉絲都很
乖，不會影響到隊友之間的感情。
有份客串演出的洪嘉豪，近日盛傳與
COLLAR的蘇雅琳（Ivy So）拍拖，他表示
有留意報道，並指連不問世事的爸爸都有向
他求證，他說：「我們是朋友。（Ivy So是
不是你杯茶？）她是一個對工作很嚴格認
真，開朗的人，相信大家都很喜歡她，很多

人我都很喜歡。」笑指洪嘉
豪可以近水樓台抱得美人
歸，他笑道：「要近水樓台
我就一早做了，我們私下沒
有討論報道，我一直抱着不
需多講的態度。」至於他們
有沒有發展機會，他說：
「不好了，我都33歲，揀另
一半都想繼續走下去。」洪
嘉豪稱若將來拍拖也未必會
公開。

昨日下午3時，香港電影評論學會在旺角界限書店
舉行公開論壇，回應部分網民對評選結果的質

疑，出席者包括張偉雄、鄭政恒、曾肇弘等人，然而
現場聽眾也不多。

學會約二十人參與投票
論壇上談到《破．地獄》一片，香港電影評論學會
主席鄭政恒說：「我們最欣賞這部電影的點在於它的
演出，女主角衛詩雅演出了一個女兒內心的糾結；許
冠文曾是一名喜劇演員，但在這部電影裏貢獻了新的
表演；朱栢康的演出同樣非常優秀，表達出了兒子受
到的來自父親的壓力。但是，電影評論學會認為電影
劇本中存在不平衡的地方，比如篇幅上的安排，人物
間關係的安排，如黃子華所飾演的人物和他的太太的
關係就欠缺鋪排。很多影評人認為電影後半部更加出
色，尤其是在處理父親跟女兒的關係方面，雙方怎樣

和解，這部分的說服力就大大增強，而且引發觀眾共
鳴。但是在喪禮的表達上又太誇張，所以我們認為這
部電影普遍很好，但也存在缺點。」
既然衛詩雅、許冠文表演好卻均未獲獎，外界指他們玩

算計及是否針對英皇電影？鄭政恒回答香港文匯報記者提
問時說：「絕對沒有算計，不會為了引起話題，也從頭到
尾沒有政治相關立場和討論，我們是以作品質素和藝術先
行，我們在評選獎項時抱着積極清晰的立場，我們關心的
是作品本身，而不是出品公司，沒有任何針對任何公司，
這不在我們考慮之列。是用電影評論的角度評價電影好與
不好，普遍來說我們覺得《破．地獄》是好電影，是一部
值得推薦的電影，所以我們把它列入推薦電影中。」至於
有多少人投票？鄭政恒坦言：「學會約有二十人參與了投
票。」由20多人決定頒獎給誰，獎項是否具代表性存疑。

稱一致投《九龍城寨》最佳

《九龍城寨》奪得「最佳電影」的原因？鄭政恒表
示：「我們一致認為《九龍城寨》是2024年最好的香
港電影，電影在各個層面都很成功，包括美術、表
演、導演技巧等。而且九龍城寨作為香港一個已經消
失的地點，對集體回憶進行重新塑造。它還繼承了香
港動作片的傳統，引發觀眾的共鳴。」
他解釋：「我們跟香港金像獎、亞洲電影大獎票房
取向都不同，我們從影評人的角度評價電影。早前在
《焦點短評》裏對這部電影就有不同的評價，有的影
評人很喜歡，有的影評人覺得存在問題。」鄭政恒表
示，作為影評人會從電影的審美角度出發，比如電影
技巧及風格、電影跟社會的關係以及不同層面的表
達、美術造型、文本的說服力等，這都是影評人重視
的層面。」
鄭政恒再解釋：「學會任何獎項都會經過討論和投
票，我們會理性討論這部電影的好壞，但最終都會通
過投票來選出最終的結果。我們希望香港觀眾可以理
解不同的獎項的本質，香港有票房冠軍，有電影評論
協會的獎項，有香港金像獎，也有亞洲電影大獎。不
同的獎代表了看電影的不同角度，希望關心香港電影
文化、關心香港電影的朋友可以多點理解不同獎項背
後反映的不同標準，我覺得一個健康的電影文化的發
展應該存在不同的獎項，不同獎項也反映出來對於電
影的不同方面的理解。」

稱《破．地獄》
輸在劇本不平衡
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香港文匯報訊（記者 丁寧）香港電影評論學會日前頒發5 個獎項，去年創下香港影壇多達11項

票房紀錄、港澳票房勁收1.56億港元的英皇電影《破．地獄》卻顆粒無收，特別是「最佳電影」

不入五強，引起香港電影評論學會創會會員文雋發飆炮轟指評論學會與所有買票入場的香港觀眾為

敵，《破》片因何被該學會忽視？衛詩雅是否因英皇藝人身份未能奪得「最佳女主角」？亦有質疑

他們小圈子玩算計製造話題。面對外界質疑，香港電影評論學會昨日（19日）舉行公開論壇，聲

稱未玩算計。問到會否有些學員有既定立場令賽果偏頗？香港電影評論學會主席鄭政恒坦言這次

獎項結果是由學會近二十人投票決定，但不認為有既定立場。他們的解釋觀眾是否收貨？
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TVB ViuTV HOY TV藝員齊撐公益
洪永城重身教 籲囡囡多做慈善

阿Sa喊話阿嬌包場撐賀歲片
洪嘉豪稱與蘇雅琳僅為好友

李幸倪擬年尾紅館開騷
古仔將多開戲撐港片

●●TVBTVB逾半百藝人到場支持逾半百藝人到場支持。。
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●ViuTV成員持公仔應援。

●敖嘉年、朱智賢、歐倩怡等HOY TV成員前來捧場。

●李幸倪希望挑戰四面台演
出。
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●《破．地
獄》電影
評論學會
獎遇冷引
質疑。
資料圖片

●香港電影評
論學會昨日於旺
角界限書店舉行
公開論壇。

丁寧 攝


